

Vous avez reçu un message
en direct de Sakatia !

Cher.e.s enseignant.e.s, animateur.trice.s,

Ça y est les 1000 défis ont été atteints ! Bravo à toutes et à tous, ainsi qu'à vos élèves pour votre mobilisation.

La phase 1 de la mission sur l'île de Sakatia, qui consiste à rechercher la source d'eau et à électrifier le village et le dispensaire, est achevée. La réception des ouvrages a eu lieu début mars et le personnel et les médecins travaillent maintenant dans de meilleures conditions. C'est une mission hors norme, sur une île à l'environnement préservé, notamment grâce à des interdits, appelés Fady. Parmi eux : l'interdiction des véhicules à moteur sur l'île et l'absence de route. Ce qui n'a pas facilité les travaux !

Emmanuel, chef de projet bénévole chez Electriciens sans frontières, vous raconte toute l'aventure dans une vidéo :

Découvrir la vidéo

Et pour en discuter avec vos élèves, n'hésitez pas à télécharger le carnet de route de la mission, disponible dans vos ressources :

Voir le carnet de route

En route pour la prochaine mission en République du Congo où Electriciens sans frontières a été sollicité par l'ASLAV (association de médecins Français) pour sécuriser l'accès à l'électricité et à l'eau pour l'hôpital de Makoua. **Pour plus d'informations, rdv sur www.ledefi.eco.**

Nous comptons sur vous pour valider vos défis dans votre espace personnel.

À bientôt !

L'équipe du **Défi ecosystem**



L'île aux ORCHIDÉES

En plus de ses fleurs étonnantes, Sakatia, abrite également des champs de vanille à perte de vue ainsi qu'une biodiversité exceptionnelle notamment **le relouo. Cet oiseau a la particularité d'imiter de nombreux sons, du bébé qui pleure aux miaulements d'un chat...**



Vous avez
une question ?



N'hésitez pas à nous écrire en utilisant le formulaire de contact sur le site **www.ledefi.eco**

Si vous préférez le téléphone, vous pouvez nous joindre au

06 71 55 78 92

du lundi au vendredi
de 8 h 30 à 17 h.